

豊里で地区市民運動会 観客席から熱い応援!

豊里地区の秋のスポーツイベントである豊里地区市民大運動会が、9月6日に豊里運動公園で開催されました。当日は天候に恵まれ、残暑が厳しいなか地区住民が大勢参加し、11の種目が行われました。男女ペアで2人3脚のリレーをしながら風船割りをする競技『力を合わせて』など、工夫を凝らした各種目に、応援席のテントからは大きな歓声や拍手が送られ大いににぎわいました。競技に参加した皆さんは各種目とも熱戦を繰り広げ、竹花地区がみごと優勝の栄冠に輝きました。



▲二人の息が合わないと、なかなか風船が割れません

南方で安全安心な地域づくり大会 協働でよりよい地域づくりを

防犯と交通安全の両面から事件・事故のない安全安心な地域づくりを目指した「南方安全安心な地域づくり大会」が8月27日、南方農村環境改善センターで開催されました。今年で2回目を迎える大会には、防犯や交通安全に関係する町内の18団体から、約120人が出席しました。大会では、齋藤佐沼警察署長による基調講演が行われたほか、東北福祉大学生による防犯紙芝居、参加者全員での安全宣言などが行われ、交通安全と防犯の啓発活動について、参加者は楽しみながら学んでいました。



▲東北福祉大学生による、手作りの防犯紙芝居も披露されました

米山で風追祭 五穀豊穡を願い伝統のまつり

米山町西野地区に300年以上続く伝統行事である「風追祭」が8月22日開催されました。風追祭は、五穀豊穡を願い災害を追い払う行事として伝えられているものです。先頭は児童が提灯を引いて先導し、その後をおはやし車と山車が続きます。おはやし車の先頭には、丑年にちなんだ大きな牛の飾りが飾られ、山車には児童が、「笛吹童子」と「米山小町」と称した姿にふんして搭乗し、祭りの雰囲気盛り上げていました。祭りは、新町を出発し、三日町、中町、十日町の4行政区を約2時間かけて練り歩きました。



▲太鼓や笛の音とともに行政区を巡り、今年の五穀豊穡を祈りました



▲「食育」と「教育」の関連性について講話する渡辺先生

石越小学校で食育講演会 食べ物の大切さを学ぶ

文部科学省から「食育推進事業」の委託を受けている石越小学校で9月8日、食育の実践活動の一環として「食育講演会」が行われました。講演会では、白鳳大学経済学部・NHK文化センターの渡辺裕子さんを講師に招き「おむすびにこめられた願い」と題した講話が行われ、保護者や一般の参加者など合わせて150人が参加しました。講演では、「食の大切さ」や「育てたように子は育つ」など、家庭での食育や教育の重要性にふれた内容の講話が行われ、参加者はうなずきながら聞いていました。

津山で津山地区女性セミナー笑顔塾 笑顔になってきれいに素敵に

津山地区女性セミナー「笑顔塾」が、津山林業総合センターで9月8日開催されました。これは、笑顔になることで美しく元気になろうと、全国で笑顔塾を開催している藤原秋子先生（栗原市出身）を講師に招き開催されたものです。藤原先生は、「笑顔には免疫力を高める効果があります。笑顔のある生活をする事が大切です」と話し、ユーモアを交えた楽しい講話に、始めは緊張していた参加者も、しだいに皆笑顔になり、ストレッチや顔マッサージなど楽しみながら実践していました。



▲「笑顔の大切さ」についての、藤原先生のユーモアあふれる講話

中田で上沼コミュニティ体育祭 スポーツの秋を地域で満喫

第3回上沼コミュニティ体育祭(同実行委員会主管)が、9月6日、市立上沼小学校校庭で開催されました。当日は残暑が厳しい1日となり、太陽が照りつけるなか、子どもからお年寄りまで楽しめるようにと工夫を凝らした8種目の競技が行われ、地区の住民約1000人が参加しました。選手の皆さんは、競技を楽しみながらも顔は真剣そのもの。白熱した競技に、応援席のテントからは大きな声援や拍手が送られていました。大会結果は次のとおりです。
【優勝】冠木 【準優勝】寺山 【第3位】神ノ木



▲掛け声に合わせて、チームで足並みをそろえてゴールを目指します